

Schüler proben für „Viva la musica“

Groß Denkte. Auch in diesem Jahr nimmt die musikalische Grundschule Denkte am 27. Musikfest „Viva la musica“ teil. Die Schule kooperiert zum zweiten Mal mit einer Bläserklasse des Theodor-Heuss-Gymnasiums aus Wolfenbüttel. Für den großen Tag wurde am Freitag in der Grundschule Denkte gemeinsam geübt.

„Die Schüler sind sehr motiviert, die Proben machen ihnen immer sehr viel Spaß“, freute sich Bernd Böckmann, Musiklehrer der Grundschule Denkte. Bei dieser ersten gemeinsamen Probe lernten sich die Viertklässler der Grundschule Denkte und der

sechste Jahrgang der Bläserklasse des THG kennen und konnten ihr bisher getrennt einstudiertes Programm aufeinander abstimmen. Begleitet wurden die Schüler der THG von der musikalischen Leiterin Renate van der Voort. Die Gruppen beider Schulen werden nächsten Monat den Disney Klassiker „Probier's mal mit Gemütlichkeit“ aus dem Dschungelbuch in der Lindenhalle vortragen.

Die Zusammenarbeit sei beiden Lehrern sehr wichtig, es ginge unter anderem auch um die Nachhaltigkeit der musikalischen Bildung, erläuterte Musiklehrer Böckmann. „Wir freuen uns immer auf viele Aufführungen“, so Sarah-Sophie

Schütze aus der Bläserklasse des THG.

Seit 2012 hat sich die Grundschule Denkte am Schulentwicklungsprojekt „Musikalische Grundschule Niedersachsen“ beteiligt, das vom Niedersächsischen Kultusministeriums und der Bertelsmann Stiftung initiiert wurde. Nach erfolgreicher Rezertifizierung in 2017 darf sie sich nun bis 2020 weiterhin musikalische Grundschule nennen.

Das schon zur Tradition gewordene Musikfest „Viva la musica“ wird von der Widekind-Loge Wolfenbüttel e. V. veranstaltet. Das Fest bietet jungen Teilnehmenden aus

Stadt und Kreis Wolfenbüttel ein Podium zum gemeinsamen Musizieren an. Durch die Ausschüttung des „Anna-und-Julius-Staats-Förderpreises sollen junge Talente gefördert werden. Ob Orchester, Chöre oder Musikgruppen: Die Region wird ein abwechslungsreiches Musikprogramm – von Klassik bis Rock – präsentieren.

Das Musikfest findet am 14. April, um 18 Uhr, in der Lindenhalle statt.

Karten können online oder an den bekannten Vorverkaufsstellen sowie auch am Veranstaltungstag an der Abendkasse erworben werden.



Das gemeinsame Proben des Theodor-Heuss-Gymnasiums Wolfenbüttel (hintere Reihe) und der Grundschule Denkte machte beiden Gruppen großen Spaß.

Foto: Dania Mroue